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CÂMARA MUNICIPAL EVALÃÃOS

ESTADO DE SÃO PAULO  Ro
ERIMENTO NºSU 12021

Ementa: Informações sobre manejo de algas das
lagoas do CLT e Parque dos Lagos.

Excelentíssimo Senhor Presidente;
Nobres Vereadores:

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais, após, a

aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentissima Senhora Prefeita
Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

Qual o custo estimado para a obra?

Esta obra será custeada exclusivamente com verbas do DAEV ou por
terceiros? Em caso positivo, há previsão orçamentária? Em caso negativo, haverá
solicitação de recursos?

Qual o prazo estipulado para execução da citada obra?

Qual o destino dado às espécies de plantas aquáticas?

Tendo em vista o grande número de “algas” existentes na lagoa, a

mesma comprometeu a qualidade da água? Que tipo de análise foi realizada para
identificar possível anormalidade? 

& Justificativa:

Moradores questionam este vereador acerca do assunto e solicitam
maiores informações.

] Valinhos, 13 de maio de 2021.
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